

Sportfahrertraining Salzburgring

Am 18.4.2010 veranstaltete das Pfister-Racing-Team einen Testtag/Fahrercoaching am Salzburgring für motorsportbegeisterte Leute.

Gefahren wurde mit dem aktuellen Dacia Renn-Logan welcher 2010 im deutschen ADAC Logan Cup eingesetzt wird.

Instruktor u. Rennfahrer Marcus Zeiner (AUT) erklärte den Teilnehmern die Ideallinie u. wie man mit einem 90 PS Rennwagen Porsches, Audi R8 etc. jagen kann.

Nachdem vormittags Teilbereiche der Rennstrecke abgefahren wurden, gab es in der Mittagspause kurze Analysen, eine Streckenbegehung, ehe es dann am Nachmittag auf die gesamte Rennstrecke ging.

Die Teilnehmer waren begeistert u. erstaunt zugleich, u.a. auch der Geschäftsführer der Firma Blitzblank, wie man es tatsächlich mit der richtigen Linie schafft, schnelle Sportwagen in der einen od. anderen Kurve, Alt aussehen zu lassen.

Marcus Zeiner fuhr bei jedem Teilnehmer selbstverständlich am eingebauten Beifahrersitz mit um Unfälle bzw. heikle Situationen soweit als möglich unter Kontrolle zu halten.

Der Instruktor ist dazu da, um Übermut u. den Überehrgeiz der Teilnehmer zu bremsen, da es zum einen das aktuelle Rennfahrzeug ist u. zum anderen sollen die Teilnehmer in erster Linie Spaß haben u. etwas lernen. Schließlich wollen wir keine beschädigten Fahrzeuge am Ende des Tages haben, so Instruktor u. Rennfahrer Zeiner. Das Erlernte hilft natürlich auch im Straßenverkehr weiter und ermöglicht ein sportlicheres und vor allem sicheres Fahren auf öffentlichen Straßen.

Die Plus Event Driving School ist der ideale Einstieg in den Motorsport, ob zum Schnuppern, für Firmen als Event , für Motorsportfans, Freunde, Bekannte bis hin zur professionellen Rennausbildung.



Infos unter www.pfister-racing.de od. www.mzeiner.at sowie in Kürze auf www.driving-school.at

Email: fahrer@pfister.de

Tel.: +49 (9350) 90 97 39